
No. 質問 回答

1 昨年度に貸出されていた什器（木製の枠）に
ついては今年度も使用可能か。また、使用で
きる場合、何台可能か。

今年度の貸出はありません。

2 仕様書５（１）④において、岐阜和傘２０
本、岐阜提灯３台調達とあるが、費用はかか
るか。かかる場合、およそいくらか。

いずれも受注者の費用負担により調達するも
のです。費用については市価を参考としてく
ださい。

3 昨年度のプレ点灯の出席者を教えてほしい。
また、その出席調整は実行委員会が行ったも
のか。その際、メディアは何社程度集まった
か。

昨年度のプレ点灯においては、メディア関係
６～７社程度、その他PR関係者、観光関係団
体等約４０名が入場し、その出席調整は受注
者と実行委員会が連携して行いました。

4 仕様書の別紙３に示す来場者数の推移は、チ
ケットを購入した人数か、または実際に入場
した人数か。
昨年度の「大人」「中高生」「小学生以下」
等のそれぞれの人数を教えてほしい。

別紙３に示す人数は、標記のとおり「来場者
数」です。
昨年度における来場者数の内訳は下記のとお
りです。
【有料入場】
大人…６,６６６人
中高生…２９８人
【無料入場】
小学生以下・障がい者等…１,９７５人
その他（視察等）…１９５人

質問に対する回答

　伝統的工芸品を活用した夜間イベント企画運営等業務委託に係る公募型プロポーザルに
関する質問に対し、下記のとおり回答します。

令和５年５月１１日(木)

※質問内容は、質問の趣旨を明確にするために修正を行う場合があります。


